



Communiqué de presse  
Pour diffusion immédiate

### **SWAN Tennis Open: Razolondrazana et Tixier intouchables**

*Samedi 7 novembre, Rose-Hill Club. C'est avec beaucoup d'émotion et de fierté que Jacob Razolondrazana et Astrid Tixier ont reçu le trophée du SWAN tennis Open. En effet, le Malgache et la Mauricienne ont remporté tous deux leur troisième titre consécutif lors de ce tournoi phare sur terre battue en simple hommes et simple dames respectivement. Au terme de 2 sets âprement disputés et un match qui a duré 1h30, Jacob est venu à bout de son compatriote Jean-Richard Randriamanantsoa, 7-6 (7-3), 6-1. Chez les dames, malgré toute sa détermination, Sharlyn Chan a dû s'avouer vaincue face à Astrid Tixier, après 1h15 de jeu, en 2 sets 6-4, 6-2.*

En simple hommes, Jean-Richard était le plus entreprenant à l'entame de la première manche 1-0. A partir de là, les deux joueurs allaient chacun remporter leur services respectifs pour faire évoluer le score à 3-3. Jacob devait ensuite prendre l'avantage sur son adversaire 5-3. Déterminé à ne pas laisser tomber, Jean Richard poussait Jacob dans ses retranchements pour recoller au score 5-5 avant de prendre l'avantage 6-5. Mis en difficulté, le tenant du titre devait réagir et parvient à sauver deux balles de set et égaliser à 6-6 au terme d'un superbe effort pour offrir au public un tie break de folie qu'il gagna 7-3. Au second set, Jacob allait démarrer en trombe pour mener cinq jeux à rien. Malgré le timide retour de Jean Richard à 5-1, ce dernier devait concéder la défaite face à la puissance affichée de son adversaire, 6-1. Après le match, Jacob Razolondrazana a déclaré : « *c'est un réel plaisir de remporter un troisième titre consécutif dans un tournoi de ce niveau. Jouer sur terre battue pour le SWAN Tennis Open est une expérience exceptionnelle. Je félicite mon compatriote Jean-Richard qui a livré une superbe prestation cet après-midi et m'a mis en difficulté à maintes reprises. Mais j'ai su gérer la pression et prendre le dessus à un moment décisif de la rencontre.* »

Chez les dames, Sharlyn Chan à tout tenté pour mettre en difficulté Astrid Tixier. Les deux joueuses avaient bien entamé la rencontre pour gratifier le public de superbes échanges et de beau jeu. Par la suite, malgré toute sa détermination Sharlyn Chan devait commettre plusieurs fautes et perdre le premier set 6-4. Lors du second set, Astrid Tixier démontra sa supériorité pour prendre les devants et remporter le set 6-2 et s'adjuger un troisième titre consécutif lors de ce tournoi. Astrid Tixier a déclaré : « *je suis comblée d'avoir décroché ce troisième titre consécutif. Je m'attendais à un match très compétitif car Sharlyn a démontré de belles choses dans ce tournoi. J'ai su imposer mon rythme et construire mon jeu pour remporter cette finale sur terre battue. Je remercie tous ceux qui sont venus me soutenir.* »

# SWAN

Robert Gallet, Senior manager de SWAN, a tenu à souligner l'importance que SWAN accorde à ce tournoi et au sport en général. *« Ce tournoi nous tient vraiment à cœur. Année après année, nous l'avons vu grandir et prendre de l'ampleur à travers les joueurs de tennis de tous âges et de toutes les catégories. Aujourd'hui je tiens à féliciter les vainqueurs toutes catégories confondues, les participants, organisateurs et tous ceux qui ont contribué à la réussite de cette 13<sup>e</sup> édition. Chez SWAN, nous sommes conscients que le sport contribue au bien-être de l'individu. D'où l'initiative d'ouvrir le tournoi aux joueurs en fauteuil roulant. Je tiens d'ailleurs à saluer les joueurs hommes et dames qui ont répondu présents et plus particulièrement Véronique Marison, présidente de la Physically Handicapped Persons Sports Federation, qui promeut le handisport. »*

De son côté, Yves Hein, le président du Rose-Hill Club, a déclaré : *« Depuis 2003, nous pouvons compter sur le soutien de SWAN pour organiser la plus grande compétition de tennis sur terre battue à Maurice. Ce type de tournoi est très important pour la progression des joueurs et permet de voir émerger de nouveaux talents. »*

Quant à Dominique Thomas, directeur du tournoi, il s'est dit satisfait du bon déroulement des matches. *« Comme à l'accoutumée, les joueurs ont pu évoluer dans un cadre de compétition sain et avenant. L'arbitrage des matchs senior hommes et dames dès le premier tour est également une autre source de satisfaction pour nous comme pour les joueurs. Je tiens à remercier les arbitres pour leur superbe performance tout au long du tournoi. »*

Lors de cette 13<sup>e</sup> édition du tournoi de SWAN, plus de 500 matchs ont été disputés par 350 joueurs incluant les mini-tennis. Trois arbitres nationaux ont officié durant le tournoi.

-Fin-

## **Résultats :**

Finale simple homme :

Jacob Razolondrazana bat Jean-Richard Randriamanantsoa , 7-6 (7-3), 6-1

Finale simple dame :

Astrid Tixier bat Sharlyn Chan 6-4, 6-2